

## **PROPOSICION DE VALOR:**

El valor que aportamos con nuestro proyecto es una mayor seguridad a la hora de salir con tus amigos, la discoteca proporciona comodidad por la parada de taxis que hay en frente del edificio y un bus urbano que llega hasta el centro y los pueblos de alrededor de Valladolid, también tenemos una distribución de comida rápida para todos los gustos.

Lo que nos diferencia de otras empresas es nuestro valor cuantitativo por las diferentes variaciones de precio para todos los públicos hay cosas más caras y otras más baratas así todo todo el mundo consume a su gusto y necesidad.

No somos una empresa multinacional pero nos movemos muy bien por todas partes de España, ya que estamos muy metidos en el tema de las redes sociales como:



Este es nuestro nombre en redes @saclasoficial.